

三小タイムズ

令和2年7月9日発行 校長 辻 久恵

ICTの活用

左の写真は、算数の時間に自分の考えを堂々と述べている様子です。

右の写真は、社会の時間に地域の地図を見ながら確認している様子です。

ICTを活用している学級が増えてきています。



ホワイトボードで意見交換

話し合いに制約があるためにホワイトボードに自分の考えを書いて、友達と意見交換をしています。

友達のことを知り、気づきがあったり、新たな考えを見つけ出したりと、互いに学び合う姿が見られました。



オリンピック・パラリンピック教育

パラリンピアンの方マセソン美季さんをお招きしたアムパッシブル参加証と京谷 和幸さんから車いすバスケットを通して障害者理解について学んだ「夢・未来プロジェクト」の写真が届きました。

今年度もコロナが落ち着いたら取組をしていきます。



平成31年度オリンピック・パラリンピック教育推進事業「夢・未来プロジェクト」
自分にチャレンジプログラム 京谷 和幸さん 車いすバスケットボール
令和元年10月6日(火) 調布市立第三小学校

掲示板

廊下や階段の掲示板には月の目標やその月にふさわしい掲示物を掲示しています。

目標を意識するとともに素敵な掲示物に心が癒されます。

